



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

『笑顔いっぱい かがやく入谷っ子』

これは、本校が目指している学校教育目標です。入谷小学校の462名の子供たち一人一人の笑顔と輝きで学校があふれていくことを目指していきます。この目標に向かって、全教職員で様々な教育活動を行ってまいります。また、教職員の協働体制や研究・研修体制を充実させてまいります。そして、保護者の皆様、地域の皆様のお力をいただきながら、共に子供たちの成長を支えていきたいと考えております。よろしく願いいたします。

子供たちの素晴らしい姿を紹介

日々、子供たちの素晴らしい姿に出会います。その中の一部になりますが紹介です。

1. 登校班長

1年生を迎えての登校班の班長が素晴らしい。1年生の歩調に合わせて登校してくる姿。時々後ろを振り返り、1年生を気にかけてながら登校してくる姿。自然と相手のことを思いやる気持ちが、本当に素敵です。

登校後は、手洗い場に行き、一緒に手洗いをしてくれます。トイレに行きたいという1年生がいれば、ランドセルを持ってくれます。1年生の動きに合わせて行動できる班長さんたち。優しく、そして頼もしいです。

2. 1年生

入学式で、「校長先生の目を見て挨拶してくださいね。」と1年生に話をいたしました。入学式の次の日から、私の目を見て元気に

挨拶をしてくれています。話をきちんと聴いてくれていたこと、相手をきちんと意識して挨拶できること、本当に素晴らしい姿だと思います。

3. 1年生を迎える会(リモート)

児童会が、司会・進行を務めました。大きな声で全校のみんなへ呼びかけていく姿勢、素晴らしかったです。

また、入谷小学校でこれから行う活動について、1年生に伝わるようにと各学年が事前に準備をしてくれていた内容も素晴らしかったです。撮影していた内容について、テレビを通して1年生に見てもらいました。

2年生…給食についての紹介

3年生…掃除の仕方についての紹介

4年生…休み時間についての紹介

5年生…生き物についての紹介

6年生…行事についての紹介

どの学年も分かりやすく工夫されていました。そして、最後に、児童会が、全員が参加できる拍手ゲームを行ってくれました。

拍手でのゲームを取り入れた経緯が、また素晴らしいのでお伝えいたします。

「今年度は、声を使って応援することが難しい。上手な拍手ができるようになることは、今年度大切なことになってくる。拍手には、感謝を伝える拍手や頑張ったことを伝える拍手がある。だから、拍手を大切にしていきたい。」という児童会みんなの思いから、拍手でのゲームを行うことに繋がりました。

入谷小学校全体が拍手で包まれた素晴らしい時間となりました。

